

FDP Rickenbach LU

Mit neuem Elan ins Politjahr 2025

Frischer Wind bei der FDP Rickenbach LU: An ihrer Parteiversammlung vom 28. März zog die FDP.Die Liberalen Rickenbach LU Bilanz über ein engagiertes politisches Jahr und wählte eine neue Kassierin. Die Ortspartei präsentierte sich aktiv, gut vernetzt – und bereit für kommende Herausforderungen.

Lars Bühlmann

Die Dorfwirtschaft Rickenbach bot am Freitagabend den Rahmen für die ordentliche Parteiversammlung der FDP Rickenbach. Ortsparteipräsidentin Sandra Wyss begrüßte die Anwesenden, darunter zahlreiche Parteimitglieder, Sympathisanten und Vertreter des Vorstandes. In ihrem Jahresbericht zeigte sich die Präsidentin erfreut über die rege Parteitätigkeit auf Gemeinde-, Kantons- und Bundesebene.

Politisches Engagement mit lokaler Verankerung

Besonders hervor stachen Veranstaltungen wie der Anlass «FDP trifft Gewerbe» bei Gaia's Farm in Pfeffikon oder der «FDP-Talk 6221» vom März dieses Jahres zum Thema «Das Ge-



Kassierwechsel bei der FDP.Die Liberalen Rickenbach LU: Marcel Hüsler (l.) übergibt an Angela Murtas-Schmidlin (r.). Präsidentin Sandra Wyss (M.) leitet die Versammlung. Bild: zvg

sundheitswesen von morgen». Auch am Chlausmarkt in Sursee war die Partei mit einem engagierten Team vertreten. Zudem pflegte die Ortspartei den Austausch mit der Kantonalpartei und benachbarten Sektionen,

mit welchen künftig noch weitere Synergien genutzt werden.

Würdiger Abschied und frischer Start
Ein bedeutender Moment der Versammlung war der Rücktritt von Mar-

cel Hüsler, der über zwei Jahrzehnte hinweg als Kassier im Vorstand der FDP Rickenbach tätig war. Mit seinem unermüdlischen Einsatz, seinem politischen Geschick und seiner verlässlichen Buchführung prägte er die Parteiarbeit entscheidend mit. Präsidentin Sandra Wyss würdigte seine langjährige Treue und seine Verdienste um die Ortspartei – die Versammlung dankte ihm mit langanhaltendem Applaus und sichtlicher Anerkennung. Mit Angela Murtas-Schmidlin konnte die Ortspartei eine engagierte Nachfolgerin gewinnen: Die Rickenbacher Familienunternehmerin bringt nicht nur betriebswirtschaftliche und politische Erfahrung, sondern auch liberale Überzeugungskraft mit. Ihre Wahl zur neuen Kassenführerin erfolgte einstimmig. Gemeinsam mit dem bestätigten Vorstandsteam und der erneut gewählten Präsidentin soll sie künftig Akzente setzen und die Partei weiter voranbringen.

Blick in die Zukunft

Die FDP Rickenbach hat sich für das laufende Jahr viel vorgenommen. Bereits am 7. April 2025 findet die kantonale Delegiertenversammlung in der KUBUS-Halle in Rickenbach statt.

«Wir dürfen stolz sein auf das, was wir als kleine, aber engagierte Ortspartei leisten. Mit viel Herzblut, Sachverstand und einem starken Team bringen wir liberale Anliegen in unsere Gemeinde – und darüber hinaus.»

Sandra Wyss, Ortsparteipräsidentin
FDP.Die Liberalen Rickenbach LU

Im Herbst folgt nebst den kantonalen Veranstaltungen mit dem Besuch bei der kofatec GmbH ein weiterer Anlass des etablierten Formats «FDP trifft Gewerbe». Am Ende der Sitzung stand der gemeinsame Apéro – und die Vorfreude auf ein aktives, liberales Politjahr.